

EL CINCUENTENARIO DE
LA ESCUELA CUBANA

Regresaron

a su país los
maestros americanos

en 3/5/51
Fué a Miami, a recibirlos, el
Ministro de Educación...
Próximo homenaje a la de-
legación mexicana

Los profesores norteamericanos que asistieron a los actos del cincuentenario de la escuela pública cubana, invitados por el Ministerio de Educación, embarcaron ayer, en horas de la mañana, hacia los Estados Unidos a bordo de la fragata "Antonio Maceo", de la Marina de Guerra Nacional.

Poco antes de que zarpara el buque, la señorita Edna Babcock, Delegada del Departamento de

Educación de los Estados Unidos, pronunció unas palabras en las que destacó su satisfacción "por las cortesías recibidas durante su estancia en Cuba", agregando que "los maestros norteamericanos sabrían guardarla como uno de los homenajes más hermosos del presente Siglo".

Acompañaron a los maestros, hasta Miami, los doctores Felipe Donate y Alvarez Conde; la doctora Emilia Tintera y el señor Gustavo Navarrete.

El Ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, después de asistir a la recepción de Año Nuevo, celebrada en Palacio, salió hacia Miami, acompañado de un grupo de funcionarios del Ministerio.

Se dijo que el motivo del viaje fué recibir en esa ciudad a los maestros.

HOMENAJE A LOS MAESTROS MEXICANOS

hoy a la delegación de maestros mexicanos que se encuentra en la capital. Según se informó, la citada delegación recibirá un homenaje el próximo sábado, a las 9 p. m. consistente en un concierto musical, que tendrá efecto en el patio del Palacio Municipal. En el concierto participarán: la Banda Municipal; las sopranos cubanas Esther Borjas y Marta Pineda, y un dúo.

Al acto asistirá el Alcalde de La Habana.

Sup. en 3/5/51